

Ministro Perdomo evaluó situación de la informatización en Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 2 sep (RHC) El Ministro de Comunicaciones de Cuba, Jorge Luís Perdomo Di-Lella, durante una visita a los municipios de Songo La Maya, Il Frente y Guamá constató la ejecución de las inversiones y proyectos con el objetivo de avanzar en todos los municipios santiagueros en relación con el proceso de informatización de la sociedad cubana.

Según informa Keyttia Sánchez, especialista de la División Territorial de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (ETECSA), durante su visita a cada territorio el ministro evaluó la densidad telefónica actual y se chequearon las acciones de inversión previstas para el cuarto trimestre de este año, así como las condiciones reales para su ejecución.

En el municipio de Il Frente, el titular del Ministerio de Comunicaciones rindió homenaje a la heroína Vilma Espin y a los mártires de la Revolución cubana.

La Vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular en la provincia, Odexa Fuentes Medina, reconoció en su cuenta de Facebook, que el intercambio de trabajo que se desarrolló con las autoridades de este municipio, favoreció la visualización de las potencialidades de las nuevas tecnologías puestas a

disposición de las nuevas generaciones.

Refirió además que los acontecimientos históricos llevados a las plataformas virtuales posibilitan la mayor motivación y comprensión del proceso histórico cubano.

Sobre este tema vale referir que el museo del II Frente Mario Muñoz es pionero en la utilización de estos soportes tecnológicos con el objetivo de ofrecer de forma didáctica este tipo de conocimientos, tendencias por la cual se inclinan las demás instituciones museísticas y los centros de enseñanza de la provincia.

En el municipio Guamá, Perdomo Di-Lella pudo evaluar aspectos como la calidad de la señal televisiva y la densidad telefónica fija y móvil, y enfatizó que las características geográficas de esta región no serán impedimento para avanzar en el proceso de informatización, pues existen potencialidades para la aplicación de alternativas, informa la ACN.

La visita ministerial reafirma la concepción del país en el objetivo de potenciar el proceso de informatización de la sociedad cubana en toda su geografía de acuerdo con las posibilidades concretas de cada momento y lugar, como vía para fortalecer los procesos de interacción, enseñanza y desarrollo a través de la utilización de las nuevas tecnologías de la información y las comunicaciones.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/200698-ministro-perdomo-evaluo-situacion-de-la-informatizacion-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba